

# Der Tee steht Kopf

## Teil 1 von 5

Von ZoroTheKaidoSlayer

### Kapitel 2: Der Pirat des Wassers

"Ich soll mich euch anschließen und euch beitreten? Kann ich mich nur so an diesen Idioten rächen, die mich zurückgelassen haben?" fragte Vermillion den nach Tee riechenden Captain. Vermillion dachte kurz nach und sah dabei auf die Hand des Captain. "Gut! Ich schließe mich euch an, aber nur solange bis ich mich an ihnen gerächt habe, danach gehen wir wieder getrennte Wege." sagte Es nur zu OGA und schlug dann in seine Hand ein. OGA trennte seine Hand nach dem Einschlag mit Vermillion und schrie zu seiner Crew: "ALLES KLAR LEUTE! LASST UNS AUFBRECHEN ZU UNSEREN NÄCHSTEN ABENTEUER! LOS IHR LANDRATTEN!". Die Crew tat dann auch schon was ihr Captain von ihnen verlangte und machte das Schiff segelbereit. Das große Schiff fing direkt an sich langsam zu bewegen und segelte wieder auf das große, weite Meer hinaus. OGA dachte darüber nach wer Vermillion das angetan haben könnte und sah auf das Meer hinaus. //Welcher Abschaum hat sowas getan und ließ Vermillion zurück? War es vielleicht einer von unseren Verbündeten? Oder war es einer der Vier großen Piratenherrscher der Meere die es denen befohlen haben?// dies flog in OGAs Kopf gerade nur so rum, weil es ihn bei sowas immer Rätsel aufgab, obwohl es auch einfach nur untreue Leute hätten sein können. OGA war eine Person die sich um alle Menschen und Nicht-Menschen sorgte, ob sie nun gut oder böse waren. Er sah nie einen Unterschied zwischen den Menschen und Nicht-Menschen, für ihn waren alle Personen auf der Welt gleich. Die Crew segelte die ganze Zeit nur geradeaus, da sie keine Befehle von ihren Captain bekamen und warteten darauf das er etwas sagt. OGA wachte mit einen kleinen leichten Schock aus seinen Tagtraum wieder auf und sah seine ganze Crew an. Sein Vize-Captain fragte OGA dann: "Mein Captain?! Was sind ihre Befehle? Haben sie eine Idee was wir tun sollen?". OGA schaute seinen Vize-Captain an und sagte: "Hart Backbord und dann immer weiter geradeaus! Wir segeln bis zur nächsten Insel und segeln dann nach Steuerbord! Lasst uns in Richtung des Weltrandes und darüber hinaus fahren.". Er lachte, ließ die Segel ausbreiten und das Schiff nach Links wenden, damit sie weiter Fahrt aufnehmen konnten. Plötzlich trat Vermillion auf den Plan und kam zu OGA mit einer abgerichteten Möwe auf ihrer Schulter und sagte: "Hey! Captain oder wie du dich auch immer nennen willst, die Möwe hier hat einen Brief. Wahrscheinlich ist er für dich gedacht und nicht für mich.". Sie ließ die Möwe zu OGA springen, diese ließ sich von ihm den Brief vom Fuß nehmen. Die Möwe schüttelte kurz ihr eingeschlafenes Bein und sprang OGA dann auf den Kopf, wo sie sich auch sofort darauf hinlegte. OGA versuchte die Möwe zu verscheuchen, aber diese interessierte das nicht und blieb auf

den Kopf des Captain sitzen. Er gab auf sie zu verscheuchen und öffnete dann den eingerollten Brief, den er bekam. "Nun denn mal schauen wer mir geschrieben hat.". Er sah an der leicht angebrannten Ecke des Briefs das dieser vom großen Piratencaptain Maguma kam und las ihn sich laut vor. "Hey Schwächling! Es gibt ein Treffen der großen Piratencaptain in Singapur, das haben Idiot und Weichei geplant. Wenn du nicht kommst sehen wir das als Bündnisbruch an und vernichten dich. Ich hoffe du kommst nicht, dann kann ich euch vernichten und das wird mir Spaß machen. Schlechten Gruß Maguma" las OGA und wurde etwas sauer. "Dieser Maguma nennt mich immer noch Schwächling? Oh, wie ich diesen Kerl hasse! Da rettet man einmal einen kleinen Mädchen das Leben und wird direkt ausgelacht und als Schwächling betitelt. Aber, wenn wir kommen müssen, dann muss ich wohl oder übel dahin!" sagte OGA, während sein Auge ein paar mal dabei zuckte, wenn er sowas von ihm gelesen hatte. Vermillion schaute den Captain an und kicherte leicht. Vermillion meinte dann nur: "Du bist ein Schwächling! Er hat geschrieben das du ein Schwächling bist!". Da OGA ein netter Mensch und Pirat war, ignorierte er das Kichern von Vermillion und warf den Brief ins Feuer, da er wusste wo sich die Kapitäne immer trafen wenn es ein Treffen gab. OGA atmete einmal kurz ein und schrie dann: "HÖRT MIR ZU TEETRINKER! ES GIBT EINEN NOTFALL UND ICH MUSS DEM TREFFEN ZUSTIMMEN, DAMIT ES NICHT ZUR ZERSTÖRUNG UNSERES LANDES KOMMT UND WIR NICHT VERNICHTET WERDEN. SETZT DIE SEGEL!". Die Männer und das Es auf dem Schiff taten dann was er wollte und setzten die Segel, während OGA in seine Kajüte ging und einen Brief an Maguma aufsetzte, fuhr das Schiff auch schon den Weg zum Treffpunkt, denn sein Vize-Captain kannte den Standort und stand am Steuer. OGA zerknüllte das Papier, denn er fand das das geschriebene nicht gut war und schrieb einen neuen, während die Möwe schlafend auf seinen Kopf saß, da er sie nicht verscheuchen konnte. "Endlich! Das ist der perfekte Brief um den anderen zu antworten. Darauf erstmal einen Tee." sagte OGA zu sich selbst und trank einen Schluck von seinen Tee. Er hatte den Brief vollendet und musste ihn nun noch mit einer Möwe wegschicken.